

JOURNÉE DE RESSOURCEMENT

Elle s'est déroulée le samedi 25 février 2023, au Lycée de la Joliverie à Saint Sébastien sur Loire.

Les membres de la commission aumônerie de l'Hospitalité Nantaise, par le Père Arnaud LAGANIER, avaient invité M. Francis GOUBAND. Aveugle depuis sa plus tendre enfance, ancien professeur de lettres en lycée, retraité mais toujours actif, il nous a donné une conférence intitulée : « Quand Jésus se fait proche, le toucher dans les Évangiles », soutenue par la projection de tableaux peints.

Son intervention s'est déroulée en 4 points :

- Le rôle du toucher avant la résurrection, lors des guérisons (aveugle, paralytique...), lors des enseignements à ses apôtres et aux foules (lavement des pieds, multiplication des pains...). Le toucher peut être aussi un geste de trahison (baiser de Judas).
- Le rôle du toucher après la résurrection (rencontres avec Marie-Madeleine, Thomas).
- Les miracles à travers la vie de Jésus.
- Le toucher aujourd'hui dans notre Église. Lors des sacrements du baptême, de la confirmation..., le toucher est présent. On le retrouve aussi dans les gestes de paix, de la communion, et sur le rocher à la Grotte de Lourdes.

Pour aller plus loin, on peut lire le livre : « *Mes élèves sans visage* » de Francis GOUBAND aux éditions Mémoire et savoir nazairiens.

L'après-midi, le Père Arnaud nous a fait un enseignement sur le temps du carême, et la journée s'est terminée par la célébration Eucharistique.



Le miracle du Christ guérissant l'aveugle, peint par Le Greco



Jésus guérit le démoniaque aveugle, peint par James Tissot